



NDUGA - Dansatgas Mobile Yonif 411 Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex menghadiri apel gelar pasukan Operasi Mantap Brata 2023-2024 dalam rangka pengamanan Pemilu 2024 bertempat di Halaman Kantor Bupati [Nduga](#), Papua Pegunungan.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., dalam rilis tertulisnya di Pos Kotis, Distrik Kenyam, Rabu (18/10/2023).

Dansatgas mengungkapkan, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad mengeluarkan pasukan sebanyak 3 tim melaksanakan kegiatan gelar pasukan Operasi Mantap Brata Cartenz 2023-2024, yang digelar oleh Polres Nduga dimana apel gelar pasukan ini dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia.



Lanjutnya, kegiatan tersebut dilaksanakan di Halaman Kantor Bupati Nduga, bertindak sebagai Pemimpin Apel adalah Edison Gwijangge selalu Pj Bupati Nduga, dengan diikuti oleh seluruh personil TNI-POLRI dan ASN Pemerintah Daerah Kabupaten Nduga.

"Kegiatan yang dilaksanakan hari ini berjalan dengan aman dan lancar, semua unsur baik TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah kompak untuk bersama-sama mewujudkan situasi Kabupaten Nduga yang kondusif untuk menyambut pesta demokrasi," ungkap Dansatgas.

Sementara itu, Kapolres Nduga Kopol Vinsensius Jimmy Parapaga mengatakan, apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarpras Operasi Mantap Brata 2023-2024, sehingga Pemilu

2024 diharapkan dapat terselenggara dengan aman dan lancar khususnya di wilayah Nduga.



"Kami bersama-sama hari ini telah melaksanakan kegiatan apel gelar pasukan "Mantap Brata Cartenz 2023-2024" komitmen bersama kami untuk bersatu siap menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Nduga," kata Kapolres.

Pada kesempatan tersebut Pj Bupati Nduga Edison Gwijangge bertindak sebagai Irup membacakan amanat Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Dalam sambutannya, Kapolri menyampaikan pesan dari Presiden Joko Widodo (Jokowi) terkait Pemilu 2024. Disebutnya Pemilu 2024 merupakan momen politik yang sangat penting. Karena itu, agar semua pihak turut menjaga pesta demokrasi ini berjalan lancar.

"Melihat pentingnya hal tersebut, maka seluruh komponen bangsa tentunya harus berpartisipasi penuh guna menyukkseskan Pemilu 2024," kata Kapolri.

Selain itu, Sigit menyebut Pemilu 2024 memiliki kompleksitas tersendiri di banding pemilu sebelumnya. Dia menyebut Pemilu 2024 digelar secara serentak dalam waktu yang berdekatan. Operasi Mantap Brata 2023-2024 sendiri dilaksanakan selama 222 hari sejak 19 Oktober 2023 sampai dengan 20 Oktober 2024.

Usai kegiatan apel gelar pasukan, Pj Bupati Nduga Edison Gwijangge juga menyampaikan bahwa Kabupaten Nduga bukanlah zona merah, tapi Zona Merah Putih.

"Kata orang Kabupaten Nduga Zona Merah, pernyataan itu salah, Kabupaten Nduga adalah Zona Merah Putih," ungkap Edison Gwijangge.

"Kami disini bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Nduga, bersama dengan Polres Nduga, Kodim 1706/Nduga, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad dan seluruh Aparat Keamanan di Keneyam baik dari BIN, BAIS dan Satgas Damai Cartenz 2023 siap menyukseskan Pemilu 2024 di Nduga," tandasnya.

Turut hadir dalam kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Cartenz 2023-2024, Pj Bupati Nduga Edison Gwijangge, Dandim Nduga Letkol Inf Hulisda Melala, Dansatgas Mobile Yonif 411 Kostrad Letkol Inf Subandi, Kapolres Nduga Kopol Vinsensius Jimmy Parapaga dan Para Pejabat Pemerintah Kabupaten Nduga.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad